

LA NUEVA PROVINCIA

SEGUNDA SECCION

LA NUEVA PROVINCIA — DOMINGO 18 DE SEPTIEMBRE DE 1932

COMPONENTES DE LA GAVILLA DETENIDA EN GRUMBEIN



de los detenidos en averiguaciones de los últimos robos de haciendas cometidos. De izquierda a derecha: Ciriaco Luján, Claudio Acuña, Antonio Gándara quien fué puesto ayer en libertad por haberse comprobado que no ha tenido participación en los robos; Feliciano Ferreyra y Silvestre Sánchez

REMATES

REMATES ANUNCIADOS PARA HOY DOMINGO

Hemmingsen y Nauta — A las cuatro de la tarde rematarán el gran edificio situado en la calle Brown esquina Ing. Luis El con la base de 14.000 pesos pudiendo el comprador si lo desea, continuar con una hipoteca de 10.000 pesos, abonando el resto a plazos. Detalles véanse en el aviso que aparece en la sección Remates de esta edición.

Félix A. Viggiano y Cía. — A las cuatro de la tarde rematará la hermosa propiedad situada en la calle Berutti 271/273 con la base de 12.000 pesos dándose facilidades para el pago. La casa está construida con materiales de primera y muy bien distribuida pudiendo el comprador continuar con una hipoteca de pesos 6.000 a tres años de plazo y con el 9 o/o de interés.

A. Guimaraes — A las 15 horas y con la base de \$ 7.441.52 rematará una casita en la calle Villarino 270 habiendo una hipoteca a favor del Banco Hogar Argentino con la que puede seguir el que resulte comprador.

Por los puertos

Movimiento habido ayer

Damos a continuación el movimiento habido ayer en el Puerto de Ingeniero White.

En operación.—

Hacían operaciones los vapores Toro, Arethusa, City of Mandalay Ing. L. A. Huergo.

Salidas.—

El vapor Segura de bandera inglesa salió a las 6 horas con un cargamento de cereales por cuenta de Louis Dreyfus.

El vapor Mankligh de bandera inglesa salió a las 7 horas con cereales por cuenta de Bunge y Born.

Entradas.—

El vapor Vaquillona de bandera nacional entró a las 10 horas por Puerto Nacional.

Cereales embarcados.—

Por los distintos muelles de este puerto se embarcaron ayer 4.44 toneladas de cereales varios.

Además de la señora María Krinsky y Sánchez como así el de su hijo...

Ing. White

Siempre Verde—

El movimiento social de la calle... institución del epigrafe... esta tarde, la ma... denominada "balle... que cuenta con la... de la Comisión Auxi... quienes atende... kioscos adornados... otros atractivos. Comenzará a las 16.30... amenizada por la or... Mazzone.

Club Saladero—

Complemento de la fun... anoche el Club Sa... deportiva de la lo... uará en el salón de... Italiana, su anuncia... zante, que congre... familias de socios... enizado por un con... se iniciará a las 17

Cine Aida—

De El Pensamiento

Beneficio de un baile — Setiembre, 17.— La comisión del Centro Recreativo Juventud Unida ha dado a conocer el balance del festival realizado el 3 del actual bajo su patrocinio. De acuerdo con ese informe se recaudaron \$ 228.15 en concepto de entradas, invirtiéndose \$ 172.05 en diversos gastos, obteniéndose en consecuencia un beneficio líquido de \$ 50.10. De acuerdo a lo anunciado la comisión organizadora hizo entrega de la suma de \$ 28.65 al Hospital de Coronel Pringles. La comisión del Centro se ruega que por intermedio de estas líneas dejemos constancia de su agradecimiento a la Tienda La Pampa y Feria Alemana de Coronel Pringles por los obsequios efectuados.

Corresponsal

Campeonatos locales de Basket Ball

FARMACIAS

DE TURNO

Las que permanecerán abiertas hoy

Por correspondientes de acuerdo al turno establecido, durante el día de hoy permanecerán abiertas al servicio público, las siguientes farmacias:

- Simón: Chiclana 120; teléfono 787.
- Pacífico: Roca y Almafuerce; teléfono 756.
- Galeno: Saavedra y Donado; Teléfono 1002.
- Unión: Estomba y Moreno; teléfono 3607.

TRIBUNALES

(Continúa en la página 9)

De Paso Mayor

Inauguración de un puente — Septiembre, 17 — De acuerdo a lo que ya ha anunciado LA NUEVA PROVINCIA mañana se llevará a cabo la inauguración del puente construido sobre el Sauce Grande entre las localidades de Coronel Falcón y Paso Mayor. La construcción de esta obra ha merecido oportunamente elogiosos comentarios por los beneficios que ha de reportar para el vecindario de una extensa zona, y su inauguración ha de dar lugar a una ceremonia lucida e interesante. Se efectuará un almuerzo campestre al que asistirán especialmente invitadas las autoridades comunales de Bahía Blanca y Coronel Pringles, representantes del ministerio de Obras Públicas de la Provincia y representantes de la prensa y de los círculos comerciales y sociales de esas ciudades.

Corresponsal.

De Punta Alta

Centro Juvenil Autonomista

Conforme lo diéramos a conocer en una de nuestras ediciones anteriores, hoy a las 9.30 horas se llevará a cabo en el salón del cine "La Marina", la asamblea a que ha sido convocada la juventud de esta población por la Comisión Provisoria, con el fin de designar la definitiva y al propio tiempo encausar el programa de acción a desarrollarse en el futuro, en pro de la Autonomía Comunal de esta localidad.

Dado el entusiasmo reinante ello ha de constituir todo un grato acontecimiento, habiendo sus organizadores recibido importantes adhesiones de vecinos de arraigo, alentándoles en la labor que se proponen desarrollar.

Compromiso matrimonial—

Ha quedado formalizado el compromiso matrimonial de la señorita Ermelinda Longstaff González con el señor Sinfiriano Romero, habiéndose él realizado dentro de la mayor intimidad.